

Nuevo Centro Cultural en Valdebebas
9,5 millones €
4.600 m²



BONJOUR TRISTESSE

La arquitectura pública en Madrid.

EL PLAN DE EQUIPAMIENTOS 2019-2027 de la ciudad de Madrid incluye 97 equipamientos que ejecutará el Ayuntamiento de Madrid desde el área de Patrimonio y Obras.

El plan incluye 9 escuelas infantiles, 8 centros de servicios sociales, 7 centros de mayores, 9 centros culturales, 21 instalaciones deportivas, 4 centros de día, 13 nuevas dependencias de la Policía Municipal, 10 bases del Samur, dos nuevas instalaciones de Bomberos, Bibliotecas, etc.

Según se dice en la memoria del Plan éste será:

*“• **Serio** porque habla de obra nueva y no de reformas de equipamientos ya existentes.*

*• **Transparente** porque puede ser consultado por los ciudadanos.*

*• **Realista** porque abarca ocho años, ya que el Plan de Equipamientos que Madrid necesita requiere tiempo.*

*• **Solidario** porque tiene en cuenta el reequilibrio entre los distritos.*

*Todo ello, con dos premisas básicas: **la sostenibilidad y la accesibilidad** en una ciudad que tiene que ser para todos.*

Este no es un plan estanco, ya que tendrá que adaptarse a las necesidades de la ciudad y sus barrios y está abierto a incorporar equipamientos en los nuevos desarrollos a medida que estos vayan tomando forma, así como en zonas ya consolidadas de la ciudad.

Desde este mismo momento, esta hoja de ruta es un contrato con los madrileños.”

De la Comunidad de Madrid ni hablamos, pero serán decenas de edificios de equipamientos y obras de urbanización.

Y bien ¿cuántos de estos proyectos serán elaborados mediante Concursos de Ideas abiertos para aportar calidad arquitectónica y contar con los arquitectos de Madrid? Nos tememos que NINGUNO.

De los honorarios que cobran los arquitectos municipales ya hablaremos en otra ocasión.

Desde NEXO COAM llevamos toda la legislatura de la actual Junta de Gobierno denunciando la irrelevancia del COAM en ésta aterrador situación para nuestra profesión y la falta de oportunidades para que las nuevas y viejas generaciones puedan aportar su creatividad al paisaje madrileño, tanto en obras de nueva planta como en operaciones de regeneración urbana.

Mientras tanto nuestro Decano forma parte del Consejo asesor del alcalde para la revisión del PGOM en la que se anuncia, sin rubor, que los arquitectos participarán en el diseño del futuro de nuestra ciudad.

Nuestra COMISIÓN DE CONCURSOS, dirigida por nuestro Vicedecano, calla y otorga. Incluso se dedica a poner palos en las ruedas de las denuncias realizadas por los grupos de representantes por concursos abusivos y que no cumplen condiciones dignas en sus Pliegos.

Es todo una broma de mal gusto, no podemos tolerar tanto ninguneo y tanta declaración rimbombante en nuestra sede sin ninguna medida de presión efectiva para que se cumplan los objetivos de la estéril Ley de Calidad de la Arquitectura.

Qué tiempos aquellos en los que las generaciones de nuestros mejores arquitectos se iniciaban en la profesión con proyectos de vivienda social, diseño urbano o equipamientos. **Si no nos movemos todos unidos, la profesión, la ciudad, el espacio público y la ARQUITECTURA DE CALIDAD desaparecerán y no nos habremos enterado.**

BASTA YA.

[Puedes encontrar estas y otras propuestas en !\[\]\(c1b924320d9ec7587a1dd427119524d0_img.jpg\) @nexocoam](#)
[donde también puedes dejarnos tu opinión.](#)